

6月1日の運動会では、多くの保護者や地域の皆様にご参観いただき、ありがとうございました。今年は、初めて体育館で行いましたが、児童や職員の知恵を出し合い、工夫を重ねた種目で構成し、児童のきびきびとした姿や保護者の方々の多数参加もあり、大盛況のうちに終えることができました。また、途中に三崎中学校の芝生広場を使わせていただき、青空のもと、「南中ソーラン」を披露することもできました。三崎中学校の横の仮設住宅にお住まいの方もたくさん見てくださり、多くの拍手をいただき、子供たちも大変嬉しそうでした。今年の運動会スローガン「素敵な今日に感謝 全ての人に笑顔と勇気と感動を」に、ふさわしい1日となりました。

子どもたちのスローガンに託した「いろんな人たちに助けられ、今日という日を迎えられることに感謝して、次は私たちがすべての人たちに元気をとどけたい」という思いは伝わったことと思います。大きな声援のもと、皆様からも大きな力を児童も職員もいただきました。

運動会後の引き渡し訓練、片付けにもご協力いただき、ありがとうございました。

学校では、行事を通してどんな力をつけるか、また高めた力を、どのように日常に生かすかを考えています。この運動会で児童の良き姿が多くみられました。それが定着するよう日々頑張っていきます。

7月7日には、「第18回みさき小学校相撲大会」を行います。昨年は4年ぶりに相撲大会を復活させ、皆様のおかげで盛大な大会を催すことができました。今年度も子供たちが更に成長できるよう働きかけています。皆様、応援よろしくお願いいたします。

校長 角 みのり

6月1日（土）運動会 三崎中学校にて「素敵な今日に感謝 全ての人に笑顔と勇気と感動を」

室内で行う運動会、「投げる」「走る」「跳ぶ」「かためし」「リズムダンス」といった様々な運動要素を取り入れ、さらに縦割り班や保護者・地域の方と交流する場もあり、やる人も見る人も楽しめる運動会となりました。5・6年生は、縦割り班のリーダーとして、下級生と団結力を高め、また、道具の準備・片付けや運営でも大活躍し、大きな成長が見られました。



円陣組んで「頑張るぞ！」



「ピカピカ競走」



高学年「棒うばい」



地域の方とじゃんけん



保護者と綱引き



6年親子リレー



よさこい「南中ソーラン」

第18回みさき小学校相撲大会(第46回三崎町少年相撲大会)

日時:令和6年7月7日(日) 9~12時

場所:みさき小学校相撲場

みさきっ子の活躍を見にいらしてください!



7月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
	1 全校朝会 復興に向けた ワークショップ (4~6年)	2	3	4	5	6 相撲 大会 準備
7 相撲大会 (午前中)	8 振替休業日	9 シェイクアウト いしかわ SDGs 合同学習 会(3~6年)	10	11 小中連携心の サポート授業	12 5・6年水泳授業 (飯田小プール)	13
14	15 海の日	16 1~4年水泳授業 (飯田小プール) 耳鼻科検診 安全点検	17 児童総会・ 校外児童会	18 環境衛生検査	19 1学期終業式	20
21	22 夏季休業開始 通知表渡し	23	24	25	26	27
28	29	30	31 市親子議会			

市小学生体育交歓会（4～6年） 6月5日

珠洲市内の4～6年生約120名が市営陸上競技場（緑丘中グラウンド）に一堂に会し、交流ゲーム、50m走、ソフトボール投げ、ハードル走、綱引き等を行いました。50m走では、他校の友達と競いながら、ソフトボール投げでは、キャッチボールや紙鉄砲で遠くに投げる動きを試行錯誤しながら、自己記録更新を目指して全力で取り組んでいました。他校の友達にも「頑張れー!」と応援する姿がとても素敵でした。



アスリートとスポーツを通じたふれあい活動 6月14日

元日本代表のサッカー選手が来校し、じゃんけんゲームや「だるまさんが転んだ」、ボール遊びなどで交流をしま



した。柔らかいボールを使って2対2や3対3などメンバーを変えながら、ミニサッカーも楽しみました。45分間たっぷり動いて汗をかいて楽しみました。

不審者対応避難訓練・防犯教室 6月21日

警察の方が学校に来てくださり、不審者に会ったときの身の守り方を教えてくださいました。不審者を見かけたときは「いかのおすし」、「いかない・のらない・お声をす・すぐにげる・しらせる」という約束を確認しました。また、不審者にランドセルを掴まれた時の逃げ方も練習しました。身の危険を感じたら、防犯ブザーを鳴らして大声を出し、周りの大人に助けを求めるようにと教えていただきました。



担当者コーナー「地域の方々と共に」

きれいに整備していただいた学校前の浜で、きれいにしてくれた方々、仮設にお住まいの方々を招待して、「南中ソーラン」を披露しました。子どもたちは感謝の気持ちをこめて力いっぱい演舞しました。見てくださった方々からは「感動した。」「元気をもらえた。」と言っていました。また、1・2年生は、仮設の方々と一緒に花の種をうえました。1・2年生は、教えてもらいながら、楽しそうに種をうえていました。復興と感謝の気持ちをこめて、きれいに咲くことを願っています。(教務主任 六田 裕美子)

